

# Formula declaraciones el líder ortodoxo Rivadulla

Mario Rivadulla, líder nacional de la Juventud Ortodoxa que sigue las orientaciones del doctor Roberto Agramonte, en respuesta a las declaraciones de Max Lesnick, ha expuesto lo siguiente:

"Las manifestaciones de Max Lesnick resultan totalmente inoportunas, pues aunque no sea tal su propósito tienden sólo a entorpecer las gestiones de unidad ortodoxa".

"No se concibe el arribo a la unidad, si los líderes ortodoxos continuamos empeñados en atacarnos unos a otros, en tirarnos los trastos a la cabeza o en tratar de restarle prestigio a los demás grupos, haciendo aparecer a sus líderes como ambiciosos vulgares".

"Agramonte siempre ha estado en plano unitario. No se le pueden suponer mezquinas apetencias de controles asamblearios, a quien ha renunciado no una, sino varias veces, a todos sus cargos, a fin de facilitar la integración ortodoxa".

"Por lo demás, la unidad no está trabada. Los comisionados continúan reuniéndose y las naturales conversaciones con respecto a la estructuración, producidas con altura y generosidad por todos, no pueden interpretarse como un infecundo forcejeo por las posiciones".

"La Juventud Ortodoxa que dirijo hace un llamamiento cordial a Max Lesnick y a todos los demás núcleos ortodoxos, a fin de frenar los impulsos publicitarios y no revolver más en cuestiones internas del partido ante la opinión pública, pues ello sería facilitarles municiones a los voceros del régimen y a los propios enemigos y saboteadores de la unidad".

"Discreción y optimismo son las palabras de orden de todo ortodoxo que recuerde a Chibás y a su generoso sacrificio".